

Ratifica el Congreso a 6 magistrados del TSJ en sesión extra

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

El Congreso de la Ciudad de México ratificó a seis magistrados del Tribunal Superior de Justicia (TSJ) capitalino, en una sesión extraordinaria celebrada ayer por la tarde.

Se trata de los magistrados Yohana Ayala Villegas, José Gómez González, Ernesto Herrera Tovar, Miguel Ángel Mesa Carrillo, Carlos Vargas Martínez y Marco Antonio Velasco Arredondo, cuya ratificación fue avalada por tres cuartas partes del pleno, como ordena la Constitución Política local.

Al razonar su voto, la vicecoordinadora de la bancada de Morena, Guadalupe Morales Rubio, destacó la honorabilidad de quienes ocuparán las magistraturas, pues “contribuirán impartiendo una justicia con perspectiva de género, respeto a los derechos humanos y una política humanista”.

La diputada de la asociación parlamentaria Mujeres Demócratas, Xóchitl Bravo Espinosa, solicitó a los magistrados mantener el compromiso con la ciudadanía para erradicar el amiguismo, el compadrazgo y la corrupción. Asimismo, se pronunció a favor de que haya más mujeres juzgadoras en el Poder Judicial local.

Con ello coincidió la diputada Ana Francis López Bayghen Patiño, de Morena, quien al hacer uso de la palabra llamó a que la paridad de género sea una realidad en el TSJ.

La diputada Polimnia Romana Sierra, del PRD, habló de la importancia de fortalecer a los órganos autónomos para tener un poder que imparta justicia y garantice que los derechos construidos desde la izquierda no sean vulnerados.

Al final, el diputado Aníbal Alexandro Cañez Morales, del PAN, reconoció la experiencia de las personas propuestas a ratificarse, y agregó que mientras existan poderes que hagan contrapeso y cumplan con su obligación constitucional de dar certeza jurídica a

los gobernados, podrán construir acuerdos en favor de la ciudadanía.

En la sesión los diputados avalaron un dictamen en sentido negativo por el que no se aprobó la ratificación del magistrado Rubén García Cuevas, quien deberá dejar su cargo en los próximos días.

“

Sólo uno de los siete propuestos dejará el cargo en los días siguientes



#TSJCDMX

Ratifican a magistrados

• El pleno del Congreso de la Ciudad de México, en sesión extraordinaria, ratificó a seis magistrados —una mujer y cinco hombres— del Tribunal Superior de Justicia capitalino (TSJ CDMX).

Lo ratificados por la Comisión de Procuración de Justicia son: Yohana Ayala, José Gómez, Ernesto Herrera, Miguel Ángel Mesa, Carlos Vargas y Marco Velasco Arredondo. **CINTHYA STETTIN**



• Al evento acudió Rafael Guerra Álvarez.



CONGRESO LOCAL

Ratificaron a seis magistrados; rechazaron a uno

POR GEORGINA OLSON

georgina.olson@gmm.com.mx

En sesión extraordinaria, el pleno del Congreso de la Ciudad de México aprobó la ratificación de una magistrada y cinco magistrados del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México.

Se trata de Yohana Ayala Villegas, José Gómez González, Ernesto Herrera Tovar, Miguel Ángel Mesa Carrillo, Carlos Vargas Martínez y Marco Antonio Velasco Arredondo.

Ante el pleno, el diputado local el PAN Aníbal Cañez expresó que mientras existan poderes que “hagan contrapeso y cumplan con la obligación constitucional de dar certeza jurídica de los gobernados, se podrán construir acuerdos en favor de la ciudadanía”.

La diputada Xóchitl Bravo, de la Asociación Parlamentaria Mujeres Demócratas, pidió a los magistrados mantener el compromiso con la ciudadanía “para erradicar el amiguismo, el compadrazgo y la corrupción”.

Mientras que la diputada local de Morena Ana Francis López Bayghen hizo un llamado para que la paridad de género sea una realidad al interior del TSJ CDMX.

También en la sesión de ayer, con 54 votos a favor, dos votos en contra y cero abstenciones, el pleno decidió no ratificar en el cargo al magistrado Rubén Alberto García Cuevas.

La Comisión de Administración y Procuración de Justicia, presentó ante el pleno un dictamen en sentido negativo, es decir, recomendaba no ratificarlo por considerar que no cuenta con

la honorabilidad para ejercer el cargo.

Los legisladores argumentaron durante la última sesión de la comisión, previa a la votación en el pleno, que no se le debía ratificar porque hace 20 años García Cuevas habría atropellado a tres personas presuntamente en estado de ebriedad.





Foto: Especial

Ayer se llevó a cabo una sesión extraordinaria en el Congreso de la Ciudad de México.



Congreso local ratifica a 6 magistrados del TSJ-CDMX

• Por Frida Sánchez

elsa.sanchez@razon.com.mx

EL PLENO del Congreso de la Ciudad de México aprobó la ratificación de una magistrada y cinco magistrados del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México (TSJ-CDMX).

Ayer, fueron ratificados la magistrada Yohana Ayala Villegas, así como los magistrados José Gómez González, Ernesto Herrera Továr, Miguel Ángel Mesa Carrillo, Carlos Vargas Martínez y Marco Antonio Velasco Arredondo.

Durante la sesión extraordinaria de este jueves, legisladores de todos los grupos parlamentarios subieron a tribuna a presentar las trayectorias académicas y laborales de cada uno de los magistrados, quienes estarán en sus cargos durante los próximos cuatro años.

Previo a emitir su voto, el diputado panista Aníbal Cañez Morales reconoció la experiencia de la y los magistrados y señaló que "mientras existan poderes que hagan contrapeso y cumplan con su obligación constitucional de dar certeza jurídica de los gobernados, se podrán construir acuerdos en favor de la ciudadanía".

En tanto, la morenista María Guadalupe Morales resaltó la "honorabilidad" de quienes ocuparán los cargos, pues señaló que éstos contribuirán a la impartición de justicia "con perspectiva de género, respeto a los derechos humanos y una política humanista".

Uno de los aspectos en los que coincidieron legisladoras de distintas bancadas durante la sesión de este jueves, fue en que se promovió la paridad de género dentro del TSJ-CDMX.

La diputada de Morena Ana Francis López Bayghen Patiño hizo un llamado para que la paridad de género sea una realidad al interior del organismo, en tanto, que la diputada Xóchitl Bravo Espinosa, de la Asociación Parlamentaria Mujeres Demócratas, se pronunció porque haya más magistradas.

Asimismo, la legisladora llamó a la y los nuevos magistrados a mantener el compromiso con la ciudadanía para

"erradicar el amiguismo, el compadrazgo y la corrupción".

El dictamen para ratificar a los magistrados se aprobó con 54 votos a favor, dos votos en contra y cero abstenciones.

También se votó por unanimidad a favor del dictamen en el que se desechó la propuesta para ratificar al magistrado Rubén Alberto García Cuevas, por lo que no volverá a ocupar el cargo en el Poder Judicial de la capital.

78

Magistrados tiene en total el Tribunal Superior de Justicia de la CDMX





LOS MAGISTRADOS, en conferencia luego de la sesión plenaria realizada ayer.

Foto: Especial

